



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

centres de santé

Question écrite n° 59424

Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme appelle l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur le problème du manque de reconnaissance et de fréquentation par les assurés sociaux des centres d'examen santé, mis en lumière par le dernier rapport de la Cour des comptes. Ces centres, mis en place comme moyen de prévention de la santé, semblent non seulement ne pas répondre à leur vocation mais représentent des frais de fonctionnement très importants, alors que des fonds indispensables devraient davantage être investis pour répondre à la demande de soins. Aussi, lui demande-t-il si elle envisagerait de modifier ces structures pour les transformer en centres de soins, comme le préconise le rapport de la Cour des comptes.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Nesme](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 59424

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 septembre 2009, page 9182

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)